

Émile Godin à Jean-Baptiste André Godin, 25 décembre 1863

Auteur·e : Godin, Émile (1840-1888)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Informations sur le document source

Cote FG 15 (7)

Collation 1 p. (13r)

Nature du document Copie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservation Bibliothèque centrale du Conservatoire national des arts et métiers, Paris

Citer cette page

Godin, Émile (1840-1888), Émile Godin à Jean-Baptiste André Godin, 25 décembre 1863, Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle) consulté le 16/01/2026 sur la plate-forme EMAN : <https://eman-archives.org/Famililettres/items/show/43010>

Copier

Informations sur l'édition numérique

Éditeur Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle)

Droits Familistère de Guise et Bibliothèque centrale du CNAM ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Présentation

Auteur·e [Godin, Émile \(1840-1888\)](#)

Date de rédaction [25 décembre 1863](#)

Lieu de rédaction Guise (Aisne)

Destinataire [Godin, Jean-Baptiste André \(1817-1888\)](#)

Description

Résumé Émile Godin envoie à son père une lettre qui lui « prouvera que l'homme qui l'a écrite est un peu trop lourd ». Il lui donne des nouvelles de la santé de son grand-père.

Notes Lieu de destination : d'après le lieu de destination de la lettre d'Émile Godin à son père, rédigée le même jour.

Mots-clés

[Conflit](#), [Santé](#)

Personnes citées [Chaubin \[madame\]](#)

Notice créée par [Équipe du projet FamiliLettres](#) Notice créée le 15/09/2022

Dernière modification le 26/04/2023

juin a 28 x^{me} 1863

13

Cher père

J'ai reçu une lettre ce matin que je vous fais parvenir elle vous prouvera que l'homme qui s'a écrit est un peu trop lourd.

Mon grand père a manifesté le désir de voir M^{me} Chauvin parqu'il avait mal à la tête, il a eu une crise de la typhose de cinq jours et des fièvres dans la journée (puyube, Lichen, Guimauve) et ce soir en se couchant de bœuf fraîche sur la tête pendant qu'on lui mettait de petits singuliers à ses poignets. On n'a pas laissé que telle chose de temps. Je ne le laissais jusqu'au moment où il commençait à le faire épuiser. Il allait plus mal sous le service, dès suite mais c'est un simple désir de la part. Je suis très pressé qu'il s'arrête un peu; car il s'est promené en ville toute cette après midi.

Mes amitiés à tous ceux qui pensent à moi

Votre fils Désiré

O. Godin